
 

令和５年第１回衣浦衛生組合議会定例会（令和５年３月２８日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

山口春美 

 

１ 気候危機打開のために 

 (1) 碧南市では、３月議会で２０５０年ゼロカーボ

ンシティを宣言。２０３０年二酸化炭素削減目標

を４６％の国レベルにした。 

   高浜市の状況はどうなっているのか。 

 (2) 衣浦衛生組合の２０３０年２０５０年の二酸化

炭素削減目標は。 

 (3) その目標達成のための施策は。 

 (4) 衣浦斎園への太陽光発電と蓄電池設置で電気料

ゼロをめざすように。 

 (5) 他施設の省エネ、再エネ計画を示されよ。 

 (6) ２０２３年のゴミ削減目標値と具体策は。 

 

２ ２０２３年の施政方針と新規事業について 

 (1) 施設内トイレの現状と洋式化。バリアフリー化

を。 

 (2) し尿処理施設の奥で、資源ごみ常設回収を。 

 (3) 植栽剪定枝の破砕、たい肥化施設を。 
 

 

 

 

２ 

 

倉田利奈 

 

１ リサイクルプラザのフリーマーケット開催について 

 (1) フリーマーケットの廃止について 

２ クリーンセンターの今後のあり方について 

 (1) 進捗状況と今後の計画について 

 

 

 


